
6月4日下午，市农业农村局局长孙玉林率队赴三垛
镇调研，镇党委书记陈正斌等镇领导陪同参加。

孙玉林一行先后前往高邮市山河源特种水产专业合
作社、扬州凡泽食品科技有限公司、兴联村高邮大虾产业
园、少游村、扬州日久机械科技有限公司和金实生态农业
专业合作社实地调研。

在高邮市山河源特种水产专业合作社，孙玉林详细
了解鳜鱼的养殖环境、技术流程与联农带农模式，并与合作
社负责人就鳜鱼养殖的产业链布局和发展现状进行深入交
流。在了解合作社带动周边农户增收方面所取得的成效
后，孙玉林对合作社在乡村振兴具体实践中取得的成绩给
予肯定和勉励。

在扬州凡泽食品科技有限公司，企业负责人介绍了
经营现状及未来规划，并现场展示了产品生产制作流
程。孙玉林指出，要抓住发展机遇，进一步整合资源、拓
展市场，提升产品品质与品牌影响力，推动本地产品走向
高端市场，为全市现代农业建设做出积极贡献。

在兴联村高邮大虾产业园，孙玉林详细向负责人询
问当前大虾养殖所采用的技术方法、水质监控手段以及
疾病防控措施。他强调：可持续发展是产业做大做强的
关键，要围绕“五化”思路开拓创新，为高邮大虾产业高质
量发展筑牢根基、开辟路径。

孙玉林一行共同走访了少游村秦家垛和花家自然
庄，与投身农村人居环境整治的党员干部及当地群众亲切
交谈，详细了解整治工作的推进措施和村民的实际感受。
孙玉林对少游村以“水清、河畅、岸绿、生态”为目标，以“五
美”建设为抓手的人居环境整治行动给予高度评价。

在扬州日久机械科技有限公司，东楼村党组织书记、
村办企业负责人杨士元向调研组详细介绍了河道清洁船
和小型消防车的制作历程，分享了技术创新和产品研发
方面的经验。孙玉林强调要充分发挥企业带动作用，在
村集体经济增收的同时努力为当地民众办实事解难事，
充分彰显发展为民的内涵情怀。

孙玉林一行参观了金实生态农业专业合作社小麦夏收
入库和秸秆综合利用产品，他指出：秸秆综合利用大有可
为，要加快相关技术的规范化研发，推动秸秆变废为宝，助
力农业资源优化配置，为农业可持续发展提供有力支撑。

调研结束前，陈正斌表示：三垛镇将坚决贯彻乡村振
兴战略部署，重点聚焦“乡村富饶秀美”总目标，全力以赴
优化农业结构、完善基础设施；美化生态环境、提升村容
村貌；培育特色品牌、推动三产融合；积极开拓进取、助力
增收致富，以实际行动推动全镇农业农村工作再上新台
阶，为全市“三农”事业发展大局作出更大贡献。

市农业农村局赴三垛镇调研

今日高邮微信
高邮日报手机报

4

在线投稿：http://tg.gytoday.cn 新闻热线：84683100 QQ：486720458

版

专
版

2025年6月25日 星期三
乙巳年六月初一

编 审：许卫华
统 筹：周 易
版 式：张增强

详情请浏览“今日高邮”网站 http://www.gytoday.cn

三 垛 时 政

6月11日晚，三垛镇召开冲刺“双过
半”经济形势分析会。镇领导陈正斌、许
仁园、陈有松、杨金、朱堂林、袁陈龙、路
怀文、曲梦琪、居飞，财政办、农环办、资
规局三垛所、税务分局相关负责人以及
经发办全体工作人员参加会议。会议由
镇党委副书记、政协工委主任杨金主持。

会上，各主要经济指标负责人详细
汇报了1-5月指标推进情况、“双过半”
及下一阶段指标预排情况、当前存在的
问题和下一步工作打算；税务分局、自然
资源所负责人围绕项目用地保障、相关
政策解读和企业开票纳税、政务互通等
工作作业务指导；各条线分管领导依次
补充发言。

镇党委副书记、镇长许仁园围绕“盯
紧落后指标、动员重点企业、科学招商引
资、优化为企服务”四方面布置相关工
作。

会议结束前，镇党委书记陈正斌对
“双过半”及下一阶段经济工作作强调：

一要强化目标导向，全力以赴抓监
测、提速度。锚定扩大成果，推动各项指

标在现有基础上持续提升；锚定缩小差
距，全力弥补与“双过半”目标要求的差
额；锚定保证位次，确保指标整体位次前
移、排名稳固，为全年奠定基础。二要强
化问题导向，精准施策促提升、抓落实。
聚焦建筑业产值、农业招商、高企招引、
外资到账等短板弱项，靶向发力、重点攻
坚，推动加快突破。三要强化服务导向，

心系企业常走访、添助力。主动下沉、精
准服务，带着惠企政策、带着解决方案深
入企业一线，着力帮助企业拓展市场、拓
宽销售渠道。四要强化结果导向，闭环
跟踪保到位、优质态。秉持“认真、顶真、
较真”的态度，发扬“打破砂锅问到底”的
精神，深入了解工作全流程，精细化跟踪
问效，确保落实到位、质效优良。

决胜双过半 奋进正当时

三垛镇召开冲刺“双过半”经济形势分析会

6月16日下午，镇党委书记陈正斌
带队赴三阳社区开展“三进”专项走访调
研并主持召开座谈会，政法委员左华炜、
副镇长路怀文等参加活动。

会上，三阳社区党总支书记戚建辉

汇报网格工作相关情况；党政和人大办、
社会治理办分别对三阳社区网格工作进
行指导；路怀文围绕工作推进、履职尽
责、汛期准备等方面作工作布置；左华炜
就主动靠前服务和做实做细工作等方面

作工作强调。
最后，陈正斌要求，一是“小网格”就

是“大社会”，带着感情、带着责任。三阳
社区作为三垛集镇的重要组成部分，人口
密集、流动频繁，全体网格员要以“绣花功
夫”做好网格化治理工作。用真心倾听民
意，用真情化解民忧，真正实现“人在格中
走、事在格中办、难在格中解”。二是“小
心愿”汇集“大民生”，心中有民、眼中有
活。全体网格员应从一件件小事入手，积
极回应民生诉求，解决群众的“急难愁
盼”，全面掌握本网格的具体情况和潜在
矛盾，发现问题后，摒弃“甩手、转手、摊手”
的懈怠思想，主动作为，积极协调，确保问
题能够得到及时妥善解决。三是“小矛
盾”影响“大稳定”，发现要早，处置要快。
密切关注潜在矛盾，早发现、早介入、早化
解；高度重视重点人员，依法依规做好引
导工作，避免矛盾激化扩散；时刻聚焦重
点区域，及时发现问题、迅速处置到位；用
心回应群众反映的意见建议，确保每一个
群众想法都能得到认真对待。

会后，陈正斌带队赴相关点位实地
查看并进行现场问题交办。

深入一线察实情 走访调研促善治

三垛镇开展“三进”专项走访调研

招商引资不止步，敲门行动再出发。6月16日，三垛
镇党委副书记、镇长许仁园率队赴苏州开展专题招商拜
访活动，副镇长曲梦琪及经发办相关同志随行参加。

上午，许仁园一行先后拜访了苏州六源电子科技有限
公司、苏州甪直利达五金制品有限公司，详细了解了企业发
展历程、主营产品、拆迁进度和落户需求。在拜访过程中，
围绕企业转移所关心的市场配套、用地资源、区位优势、用
工标准等方面与企业进行了深入交流。许仁园表示，诚挚
期待待迁移台企将三垛作为企业转移的首选地，并邀请企
业负责人近期来邮考察，为后续项目承接奠定基础。

下午，许仁园一行拜访宏全企业（苏州）有限公司，企
业负责人林政男详细介绍了公司的工厂布局、发展理念、
重点客户和未来扩产规划。许仁园围绕三垛镇的区位优
势、产业配套、要素保障和落地服务等方面进行了重点推
介，同时诚邀企业高层赴三垛实地考察，共商合作机遇。

最后一站，许仁园一行拜访了苏州巨磁功能材料有
限公司，目前企业正处于转型升级的关键阶段，许仁园代
表三垛镇诚挚期待企业在规划产能升级项目时优先考虑
三垛。他强调，三垛镇将持续跟进项目动态，待条件成熟
后将再次专程拜访，深化对接合作。

此次“敲门行动”通过“走出去”精准对接目标企业，
掌握目标区域重点企业转移动态，为三垛镇下一步招引
优质项目、推动产业升级注入新动能。

三垛镇赴苏州开展招商拜访活动

6月6日上午，三垛镇举办“挺膺担
当向未来 奋楫争先启新篇”——“理响三
垛·我是党课主讲人”宣讲活动。市社科
联副主席周忠祥一行、镇领导朱堂林、孙
杰、孔祥希、许卫华、八办一中心负责人、
教育中心校、医院、派出所相关负责人、

“少游薪火”培训班全体学员参加活动。
活动现场，气氛热烈，12位选手依

次登台，紧扣主题、聚焦重点展开精彩讲
述。在讲述中，选手们结合自身工作和
生活实际，用身边的小环境分析国家的
大形势，用身边的小故事反映时代的大

发展，将宏大的主题巧妙地转化为一个
个具体的小切口，以小见大，深入浅出。
他们用独特的视角和贴近群众的语言，
讲述了一个个生动的故事，将大道理转
化为贴心话，让党课内容更加贴近生活、
贴近实际；他们用真挚的情感和扎实的
理论功底，将党课讲得有声有色，鲜活而
有温度，赢得了现场观众的阵阵掌声。
这次比赛不仅展示了选手们的理论素养
和表达能力，也进一步推动了党的创新
理论深入人心，激发了广大党员群众的
学习热情和奋斗精神。

最后，周忠祥对12位选手依次进行
点评，并个性化提出指导意见。他指出，
微党课的核心在于“微”，即短小精悍、以
小见大。宣讲主题要精准对接，切口要小
而精，内容紧贴实际，形式灵活多样；宣讲
内容要亲切务实，以一条清晰的主线贯穿
全文，做到事理结合，以事晓理；宣讲方法
要情景共融，通过故事化的阐述和情景式
的展示讲述周边事，打动身边人。同时，
要注重点面结合，以文化人，通过生动活
泼的方式，引发听众的共知、共鸣、共情和
共力，使党课不仅有深度，更有温度。

本次“理响三垛·我是党课主讲人”
活动，作为三垛镇“少游薪火”计划的关
键一环，精心打造了“青年‘游’语”平台，
为青年干部搭建了促进思想碰撞与能力
提升的重要阵地。

挺膺担当向未来 奋楫争先启新篇

三垛镇举办“理响三垛·我是党课主讲人”宣讲活动

6月12日下午，三垛镇组织
开展了“党建领航‘新’途共进”
关爱慰问货车党员司机暨“党员
先锋队”授旗仪式。活动中，3名
货车司机集体递交入党申请书，
镇党委副书记朱堂林为“垛上红
运”货车司机党员先锋车队授
旗。现场还开展了法治宣传答题
活动，演示了强农畅达智慧物流
平台，帮助大家了解数字化技术
在货物调度、运输监管等方面的
创新应用。


